

Visitan mayor cantidad de turistas Jardines del Rey en Cuba



Ciego de Avila, 21 jul (RHC) Más de un 13 por ciento de crecimiento de turistas experimentaron los islotes pertenecientes a los Jardines del Rey en la provincia de Ciego de Avila, con el arribo de más de 230 mil turistas de diferentes nacionalidades durante el primer semestre del año.

Ubicado en la cayería norte de Ciego de Avila, a unos 430 kilómetros al este de La Habana, la zona de recreo cuenta con 16 hoteles cuatro y cinco estrellas y más de siete mil 900 habitaciones.

Iyolexis Correa, delegada del Ministerio de Turismo en la provincia, señaló que se mantiene como principal mercado a Canadá, aunque en la etapa hubo un incremento de turistas nacionales.

Precisó que este año han diversificado los mercados emisores con la llegada de nuevos vuelos hacia el aeropuerto internacional de Cayo Coco procedente de Polonia, Rusia, Italia y Francia.

Jardines del Rey, formado por los cayos Coco y Guillermo, se sitúa hoy entre los balnearios más acogedores de Cuba por sus excelentes playas de origen coralino, transparente agua y fina arena, y por poseer una exuberante flora y fauna bien conservada.

Además del disfrute del sol y la playa, tienen otras opciones recreativas como el buceo, el snorkeling, paseos en yate, la pesca y una serie de excursiones dentro y fuera de la cayería.

Resaltó Correa, que durante los meses de verano desarrollan ferias de oportunidades en ciudades cubanas para promover el destino y atraer a visitantes nacionales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/136236-visitantes-mayor-cantidad-de-turistas-jardines-del-rey-en-cuba>



Radio Habana Cuba